

Reisebericht: Abenteuer im Fahrradsattel



Antonia Staacke (li.) und Laura Möller erzählen von ihrem „Longest ride“ Foto: longest ride

pm. Buchholz. Der Verein Buchholz fährt Rad lädt am Freitag, 31. Januar, um 19 Uhr in die Rathauskantine Buchholz ein. Die Rednerinnen des Abends, Laura Möller und Antonia Staacke werden von ihrem Projekt „Longest ride“, ihrer spektakulären Radreise von Ushuaia bis nach Alaska berichten (das WOCHENBLATT berichtete mehrfach). Die beiden

Abenteurerinnen legten dabei 23.000 Kilometer zurück und sammelten Spenden für einen guten Zweck. Für ihre außergewöhnliche Leistung wurden sie jüngst vom Verein „Buchholz fährt Rad“ mit dem Radliebe-Award ausgezeichnet. Der Verein lädt herzlich zu diesem inspirierenden Vortrag ein. Der Eintritt ist frei, Einlass ab 18.30 Uhr.